

Wirtschaft stärken

09.12.2021 21:37

Wir müssen alles tun, um unsere gesunden Unternehmen zu schützen, Arbeitsplätze zu sichern und die Substanz unserer Wirtschaft in Deutschland zu erhalten. Alles, was bislang im Ampel-Koalitionsvertrag zu lesen war, gab leider nicht zu erkennen, wie die neue Bundesregierung ihre vielen neuen Ausgabewünsche finanzieren möchte. Haushaltspolitik darf am Ende aber kein Wunschkonzert sein. Wir als CDU und CSU möchten keine Verschuldung auf Kosten zukünftiger Generationen.